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ATA 08 DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO INSTITUTO DE 1 

ASSISTÊNCIA À SAÚDE DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO RIO GRANDE DO SUL – IPE 2 

SAÚDE 3 

 4 

Aos vinte e nove dias do mês abril de dois mil e vinte e um, às quatorze horas, em reunião 5 

virtual, realizou-se a oitava Sessão Ordinária do Conselho de Administração do Instituto 6 

de Assistência à Saúde dos Servidores Público do Rio Grande do Sul – IPE Saúde, sob a 7 

presidência do Sr. João Ricardo dos Santos Costa, presidente do Conselho de 8 

Administração do IPE Saúde, e secretariada por mim, Thuane Liesenfeld da Silva, 9 

secretária do respectivo Conselho. 1) Abertura da Reunião Ordinária. Foi declarada 10 

aberta a reunião, que contou com a presença dos conselheiros representantes do 11 

Governo do Estado, titulares Thiago Dapper Gomes, Mauro Luciano Hauschild, Álvaro 12 

Panizza Salomon Abi Fakredin (ALRS), João Ricardo dos Santos Costa (TJRS) e Maria 13 

Cristina Cardoso Moreira de Oliveira (MPRS); e representantes dos segurados titulares 14 

Katia Terraciano Moraes e Ives Agamenon Leite Lucas (União Gaúcha), Marcia Elisa 15 

Pereira Trindade (Fessergs), Vera Maria Lessês e Antônio Alberto Andreazza (Cpers). 16 

Além disto, a reunião contou com a presença das técnicas do IPE Saúde, Elis Silva, Ilse 17 

Tondo e Berenice Nogueira, da gerente de Promoção e Prevenção à Saúde do IPE Saúde, 18 

Sâmara Aguiar, do diretor-administrativo Financeiro do IPE Saúde, Vladimir Dal Bem, da 19 

diretora de Planejamento e Orçamento, Mary Liliane Cavalheiro Mendes, do gerente de 20 

Contabilidade do instituto, Gustavo Friedrich, do chefe da Divisão de Auditoria da CAGE, 21 

Eduardo Garcia, dos auditores da CAGE Carlos Geminiano e Rafael Rosenfeld, além da 22 

suplente Maria Cleni Silva. 2) Faltas Justificadas. O conselheiro Antônio de Pádua 23 

encaminhou justificativa de ausência afirmando motivo particular de não ter conseguido 24 

participar da reunião ordinária. 3) Aprovação da ata da reunião ordinária do dia 25 

15/04/2021. O presidente do Conselho de Administração, João Ricardo, questionou os 26 

conselheiros presentes sobre a ata da reunião ordinária ocorrida em 15 de abril de 2021 27 
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questionando se haveria alguma notificação sobre a mesma, não obtendo nenhuma 28 

retificação. Desta forma a ata foi aprovada em unanimidade. 4) Esclarecimentos e 29 

deliberação sobre a Análise Financeira e Operacional do IPE Saúde do ano de 2020. Para 30 

dar início as discussões, o presidente do Conselho de Administração, João Ricardo, iniciou 31 

as falas apresentando aos conselheiros o auditor Carlos Geminiano da CAGE e sua equipe 32 

que participou desta reunião ordinária para auxiliar na Análise Financeira e Operacional 33 

do IPE Saúde. Carlos Geminiano iniciou as falas explicando sobre as funções da delegação 34 

da CAGE junto ao IPE Saúde e colocou-se à disposição, juntamente com a equipe da 35 

CAGE, para auxiliar nas avaliações do Conselho de Administração no que for necessário. 36 

Dando continuidade, João Ricardo questionou os membros do Conselho e as entidades 37 

se teriam algum apontamento inicial sobre a Análise, desta forma o conselheiro Álvaro 38 

Panizza manifestou-se questionando a CAGE sobre quais auditorias foram realizadas pela 39 

CAGE em relação ao IPE Saúde. Respondendo à pergunta, Carlos Geminiano informou 40 

que a CAGE está realizando uma auditoria contábil/financeira que tem previsão para ser 41 

finalizada em maio de 2021 e outra auditoria da parte operacional que deve finalizar-se 42 

nos próximos meses, focando principalmente nos riscos e auxiliando os gestores do IPE 43 

Saúde. Neste caso, Carlos informou que até o final do mês de maio é possível que a CAGE 44 

tenha uma prévia da documentação sobre a auditoria que está sendo realizada para 45 

fornecer ao Conselho de Administração do instituto.  Álvaro deu continuidade as 46 

questões abordando sobre qual a origem do aumento da valoração patrimonial do IPE 47 

Saúde para R$ 700 milhões de reais e quais os planos de trabalhos da auditoria da CAGE 48 

para o IPE Saúde. Considerando os apontamentos, Carlos solicitou que estas questões 49 

mais específicas fossem formalizadas à CAGE para posterior avaliação e resposta. Já o 50 

conselheiro Ives Agamenon manifestou-se informando que sentiu uma carência de notas 51 

explicativas por parte dos técnicos do IPE Saúde e que ele gostaria que estas notas 52 

fossem encaminhadas ao Conselho de Administração na próxima avaliação e balanço 53 

financeiro que for realizado pelo instituto. Ives também questionou sobre os imóveis do 54 
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Fundo de Assistência à Saúde - FAS, nomeados do IPE Saúde, e como estes estão sendo 55 

administrados. Carlos Geminiano informou que há um grupo de trabalho específico 56 

estudando sobre este tema e também solicitou que fosse formalizada esta questão. 57 

Dando continuidade, o conselheiro Thiago Dapper também questionou sobre as dívidas 58 

dos órgãos com o instituto alertando que esta informação deveria constar na Análise 59 

Financeira e Operacional, principalmente destacando os valores recebíveis e não 60 

recebíveis pelo IPE Saúde. Neste caso, o presidente João Ricardo finalizou o debate deste 61 

tema sugerindo aos conselheiros que fossem oficializadas as questões abordadas para 62 

que a CAGE pudesse responde-las na próxima reunião de Conselho de Administração que 63 

ocorrerá dia 13 de maio de 2021, visto que o prazo final para aprovação da Análise 64 

Financeira e Operacional do IPE Saúde deve ser até o dia 30 de junho de 2021. 5) Atual 65 

situação do credenciamento do Complexo Hospitalar Santa Casa de Misericórdia de 66 

Porto Alegre. A conselheira Katia Terraciano iniciou as falas informando que o interesse 67 

deste colegiado é o acompanhamento de como está sendo tratado o vínculo entre IPE 68 

Saúde e Complexo Hospitalar Santa Casa de Misericórdia. Além disto, informou a todos 69 

que tomou conhecimento sobre os documentos encaminhados pelo IPE Saúde dos 70 

contratos firmadas com os hospitais de Porto Alegre para ter uma perspectiva da relação 71 

institucional entre o IPE Saúde e os referidos estabelecimentos credenciados. Após a 72 

colocação da conselheira, o presidente João Ricardo solicitou esclarecimentos dos 73 

técnicos do IPE Saúde sobre as atualizações das tratativas e reuniões que estão sendo 74 

realizadas pelos grupos de trabalho. Desta forma, a técnica do IPE Saúde, Ilse Tondo, 75 

manifestou-se informando que os grupos de trabalho interno do tema estão estudando 76 

o assunto diariamente, fazendo reuniões internas com o IPE Saúde e semanalmente com 77 

a Santa Casa, com prazo interno de finalização para o dia 29 de junho que é quando fecha 78 

os 90 dias de prazo para as negociações e posterior assinatura, com 30 dias restantes. 79 

Neste caso, o presidente do Conselho sugeriu que este assunto fosse, então, discutido 80 

posteriormente ao dia 29/06 com o colegiado, para que seja feito o reconhecimento do 81 
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contrato firmado. 6) Discussão sobre a Regulamentação das Carências. O conselheiro 82 

Thiago Dapper iniciou as apresentações sobre as alterações e inclusões no texto da 83 

Regulamentação de Carências do IPE Saúde. Na apresentação foi incluso como itens: o 84 

tema, as sugestões e questionamentos da comissão interna, a análise da equipe de 85 

técnicos do IPE Saúde e as observações gerais sobre as proposições, definindo o que foi 86 

aceito e o que não foi aceito pela equipe técnica do IPE Saúde. Após as apresentações, o 87 

conselheiro Álvaro Panizza fez questionamentos sobre os apontamentos da equipe 88 

técnica do IPE Saúde sobre não acatarem algumas sugestões e solicitou esclarecimentos 89 

se esta decisão se baseou em estudos técnicos. Além disso, Álvaro informou uma 90 

situação pessoal sobre não conseguir contatar o IPE Saúde e encaminhar algumas 91 

documentações dentro dos prazos estabelecidos de carências, pois devido a pandemia o 92 

IPE Saúde está com seu atendimento restrito. Neste caso, sugeriu ao conselho que fosse 93 

passado a Presidência do IPE Saúde uma solicitação de suspenção destes prazos pelo 94 

menos enquanto as atividades do IPE Saúde não normalizarem, para que não haja 95 

problemas aos usuários que não conseguem acessar os serviços. Álvaro também achou 96 

pertinente posicionar-se sobre os prazos estabelecidos para os atendimentos dos 97 

usuários em situação de acidente de trabalho, por exemplo. O conselheiro Mauro 98 

Hauschild também manifestou-se alegando que o apontamento sobre a carência do 99 

servidor PCD ou da pessoa com doença pré-existente não ter sido aceito pela equipe 100 

técnica do IPE Saúde não condiz com o que a legislação prevê, de que a pessoa com 101 

deficiência precisa de proteção à saúde. Também falou que não concorda sobre a 102 

carência de pensionistas e sobre as admissões tardias de novos servidores do Estado por 103 

parte do sistema do RHE e, por conta disto, não ter assistência do plano. Os conselheiros 104 

Katia Terraciano, Ives Agamenon, Márcia Elisa e Vera Lêsses manifestaram-se 105 

positivamente a fala do conselheiro Mauro Hauschild e salientaram que não faz sentido 106 

o IPE Saúde querer acumular caixa ou saúde financeira do instituto sem oferecer ao 107 

segurado carências justas ao plano, pois é de responsabilidade social do Estado prestar 108 
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um serviço de qualidade e justo. Ives Agamenon, por sua vez, sugeriu que alguns prazos 109 

que restrinjam o atendimento do IPE Saúde fossem prorrogados temporariamente, pelo 110 

menos no tempo de pandemia e o conselheiro Thiago Dapper reiterou esta sugestão. 111 

Após as manifestações, o conselheiro e relator do tema, Thiago Dapper, e a técnica do 112 

IPE Saúde, Ilse Tondo, esclareceram algumas ponderações da apresentação feita 113 

inicialmente à discussão explicando os motivos da não aceitação dos técnicos do IPE 114 

Saúde de certas sugestões de alterações nas carências antes pré-estabelecidas pela 115 

equipe técnica. Por fim, ficou definido que a comissão interna que discute este tema no 116 

Conselho se reunirá novamente com a equipe técnica do IPE Saúde para debater as 117 

resoluções dos conselheiros que foram deliberadas em discussão durante esta reunião 118 

para reavaliar alguns pontos do Regulamento de Carências, como a questão do PCD e 119 

acidentes de trabalho, por exemplo. Os conselheiros concordaram em unanimidade, 120 

também, sobre o encaminhamento à presidência da solicitação de exclusão dos prazos 121 

de serviços do IPE Saúde até que os servidores do instituto voltam ao atendimento de 122 

forma integral. 7) Apresentação e discussão sobre a Implantação Integrada dos 123 

Processos no IPE Saúde. A comissão interna do tema solicitou até a próxima reunião do 124 

dia 13 de maio de 2021 para analisar o assunto, visto que a comissão não teve tempo 125 

hábil para se reunir e discutir as proposições. 8) Apresentação sobre os impactos no 126 

Sistema IPE Saúde da composição dos usuários do Poder Judiciário. O presidente do 127 

Conselho de Administração informou os conselheiros sobre a documentação 128 

recepcionada pelo colegiado que trata sobre este tema e informou que ainda são 129 

necessárias as informações do percentual de contribuição dos poderes executivo, 130 

legislativo e judiciário para com o IPE Saúde a fim analisar completamente os impactos 131 

gerados no instituto. Desta forma, ficou definido que este assunto será novamente 132 

debatido na próxima reunião do Conselho de Administração que ocorrerá no dia 13 de 133 

maio de 2021. 9) Esclarecimentos sobre parceria entre IPE Saúde e Plataforma Easylife. 134 

A gerente de Prevenção e Promoção em Saúde do IPE Saúde, Sâmara Aguiar, iniciou as 135 
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falas explicando sobre a parceria firmada entre IPE Saúde e plataforma Easylife, 136 

esclarecendo os principais apontamentos, principalmente sobre os custos financeiros 137 

questionados na última reunião de Conselho de Administração. Neste caso, Sâmara 138 

salientou que não haverá custos para IPE Saúde nem para os usuários utilizarem a 139 

plataforma. Além disto, informou o que contempla a plataforma que prioriza, 140 

principalmente, saúde e bem-estar do usuário oferecendo serviços de meditação, 141 

exercícios físicos, nutrição, além de outros e tirou algumas dúvidas gerais dos 142 

conselheiros sobre a plataforma, como prazos para implantação do serviço. A conselheira 143 

Katia Terraciano solicitou, por sua vez, o termo de acordo firmado entre IPE Saúde e 144 

Easylife para reconhecimento do mesmo e Sâmara se responsabilizou em encaminhar o 145 

documento aos cuidados do Conselho de Administração. 10) Assuntos de Ordem Geral. 146 

Não houve assuntos à serem deliberados.  11) Definição de pauta para a próxima sessão. 147 

Para a próxima reunião ordinária do Conselho de Administração que ocorrerá no dia 13 148 

de maio de 2021, ficaram pautados os seguintes temas:  Esclarecimentos e deliberação 149 

sobre a Análise Financeira e Operacional do IPE Saúde do ano de 2020; Apresentação e 150 

deliberação sobre a Regulamentação das Carências pela comissão interna do tema; 151 

Apresentação e discussão sobre a Implantação Integrada dos Processos no IPE Saúde 152 

com a posição da comissão interna do tema; Apresentação sobre os impactos no Sistema 153 

IPE Saúde da composição dos usuários do Poder Judiciário. 12) Encerramento. Nada mais 154 

havendo a tratar, e dando por encerrada a reunião, da qual, para constar, foi lavrada a 155 

presente ata que vai elaborada, revisada e assinada por mim, Thuane Liesenfeld da Silva, 156 

secretária do Conselho de Administração, e pelo presidente do Conselho de 157 

Administração, João Ricardo dos Santos Costa, sendo declarada aprovada a ata desta 158 

sessão, que se encontra à disposição dos Senhores Conselheiros, por meio eletrônico, 159 

ressalvando-lhes o direito de retificá-la, por escrito, se assim o desejarem. 160 

 161 

Reunião Virtual, 29 de abril de 2021. 162 
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João Ricardo dos Santos Costa 164 

Presidente do Conselho de Administração do IPE Saúde 165 

 166 

Thuane Liesenfeld da Silva 167 

Secretária do Conselho de Administração do IPE Saúde 168 
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